

Saint-Gervais

Le couvent de St-Gervais fut fondé en 1859 par monsieur le Curé Pouliot. Les classes du pensionnat sont en général de quatre-vingts à cent élèves; celles de l'externat d'une couple de cents.

Ce couvent est une source précieuse de vocations. Aux fêtes du Cinquantenaire, on comptait quatre-vingts religieuses sur la seule liste des Religieuses de Jésus-Marie.

L'École ménagère, subventionnée par le Gouvernement, fonctionne très bien à la grande satisfaction des parents et des enfants.

Saint-Michel

Ce couvent date de 1865, et son fondateur fut monsieur le Curé Georges Drolet, alors à la tête de cette paroisse.

Cent cinquante enfants fréquentent annuellement les classes de cette Académie où l'on vient d'inaugurer avec le plus grand succès le jardinage scolaire et le dessin d'après nature.

Trois-Pistoles

Les religieuses de Jésus-Marie ouvrirent les classes, au couvent des Trois-Pistoles, en septembre 1865, alors que monsieur l'abbé Pouliot était curé de cette paroisse.

Les classes du pensionnat comptent généralement plus de cent élèves; et celles de l'externat sont aussi nombreuses, et davantage encore.

Le Cours d'études comprend l'Enseignement ménager dans tous ses détails.

Beauceville

Le couvent de Beauceville fut fondé en 1897 par monsieur le Curé Z. Lambert.

Classes du pensionnat, en 1915, 110 élèves; classes de l'externat, 55 élèves.

COMMUNAUTÉS DE JÉSUS-MARIE AUX ÉTATS-UNIS

Manchester.—Le couvent de Jésus-Marie de Manchester, fondé par monsieur le Curé Chevalier, donne l'éducation annuellement à plus de quatre cents jeunes filles canadiennes-françaises de cette ville de Manchester.

Woonsocket.—Couvent fondé en 1884 par monsieur l'abbé Charles Dauray, curé de la paroisse du Précieux-Sang. Le pensionnat se composait, en l'année 1914, de 70 pensionnaires et 850 externes, garçons et filles.